véritable amitié, souvent, ce qui n'est que sensibilité, sensualité.

La véritable amitié réside dans la volonté.

L'amitié de sensibilité, amitié imaginaire, repose sur la jolie figure d'une compagne ou encore sur la conformité de goûts, de caractère, d'habitudes avec cette compagne. Amitié plus captieuse et plus dangereuse encore dans le premier cas.

La véritable amitié prend sa source dans l'estime et par suite dans un mérite réel et sérieux.

Jeunes filles,

Ayez des amies, mais des amies véritables.

Pour cela, prenez vos précautions. Ne vous abandonnez pas à la première venue. S'il est une chose dans laquelle vous devez être lente, c'est bien celle-là. Se hâter, c'est s'exposer à faire un mauvais choix. Faire un mauvais choix, c'est se créer souvent tout un avenir de chagrin.

F. A. B.

AIMEZ VOTRE PATRIE

Petites amies.

Réellement, je me suis ennuyée de vous. Les soins du ménage sont si multipliés, si absorbants, que